

**Von:** AFR-Fraktion [<mailto:AFR@neuekonservative.de>]

**Gesendet:** Mittwoch, 28. Februar 2018 23:33

**An:** info

**Betreff:** Kreistagssitzung am 11.4. - Korrektur -

Sehr geehrter Herr Landrat,  
Sehr geehrte Damen und Herren,

kürzlich haben Sie uns freundlicherweise darüber in Kenntnis gesetzt, dass die Entscheidung über den Fortbestand des Zevener Krankenhauses auf einer Sondersitzung des Kreistages am 11.4.2018 getroffen werden soll. Die Entscheidung wird für die Bevölkerung Zevens voraussichtlich einschneidend sein. Gleichzeitig werden lediglich Zevener von der Entscheidung betroffen sein. Wir halten es daher für angemessen, den Bürgerinnen und Bürgern durch unsere Präsenz als Kreistagsabgeordnete die erforderliche Wertschätzung entgegenzubringen.

**Für die AFR-Fraktion stelle ich hiermit den Antrag, die Sitzung zur Entscheidung über das MLK nach Zeven zu verlegen.**

Sollte die Kreisverwaltung diesem Vorschlag nicht zustimmen, gilt diese Email als Sachantrag - nötigenfalls als Eilantrag - an den Kreistag am 14.3.2018.

Sollte es organisatorische Probleme geben, bin ich mir sicher, dass die Stadt Zeven gerne unterstützt.

Freundliche Grüße

KD Hoffmann

**AFR**

**Alternative für Rotenburg**  
bürgerlich – konservativ - unabhängig

Alternative für Rotenburg (AFR)  
Fraktion im Kreistag Rotenburg (Wümme)  
Postfach 1308  
27367 Sottrum

Dr. Karsten D. Hoffmann  
Fraktionsvorsitzender  
0179 597 44 64  
[info@neuekonservative.de](mailto:info@neuekonservative.de)  
<https://www.facebook.com/AFRfraktionROW/>